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神奈川県ビリヤード協会 -議事録- 

2024.12.2 12:00〜 Zoom 会議    

参加者︓安藤・板橋・田口・石井・杉万 

  

議論内容︓  

１．NBA 加盟団体代表者会議の報告 

２．レクリエーション大会の報告 

３．レクリエーション大会用のビリヤード台の購入  

４．第 1 回 学校授業の反省会 

５．ビリヤード台寄贈に関して校⻑との⾯談結果の報告 

６．県知事杯＆KBA 杯の反省会 

７．第５回わかばカップの反省会 

８．総会準備  

９．全日本ジュニア９ボール 神奈川誘致についての報告 

 

 

１．NBA 加盟団体代表者会議の報告 （安藤） 
NBA 加盟団体代表者会議に出席し以下の議題があった。 
 

CS カード問題 

CSカードが来年の４／１で切り替わる。これからはカードの発⾏がなくなって、アプリを対応しての活動に

なるみたいです。登録者数によってシクミネットの使⽤料⾦が変わってくる。１⼈が複数回新規登録をし

ている⼈が多い。もう⼀度ゼロからやり直すことで経費削減となる。 

現⾏のシステムは古いので新しいシステムを活⽤することができるようになる。 

  NBA は CS 登録に関して値上げも含めて検討している。 

会員の登録⽇から１年間有効ではなく、４／１から１年有効という期限の切り⽅をNBAは変えるつも

りは無い。意⾒を挟む余地の無い決定事項となっていた。 

 

 全日本ジュニア９ボール 

  本戦は２０２５年４⽉６⽇に確定した 

 

２．レクリエーション大会の報告（石井） 

  ご協賛して頂いた企業に対して報告書を提出した。 

NBA に助成⾦申請を提出した。 
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体験者の内で約１００名アンケートを収集したので調査結果と分析を⾏った。その後、この事業に関

わった企業や団体に対してアンケート結果の報告を⾏った。 

 

３．レクリエーション大会用のビリヤード台の購入 （石井） 

レクレーション大会用にビリヤード台を３台購入したのでNBAに助成⾦申請書を提出し、ビリヤード台を

使用した実績が解るように写真と報告書を提出した。 

 

４．第 1 回 学校授業の反省会 （石井） 

  １回⽬が終了し、先⽣からは⾼評価。しかし、計画と⽐較し進捗は遅れ気味。 

  BCJ との約束であった報告書を作成し送付した。 

  ２回目については、LINE グループを作り相談しながら段取りを進⾏中。 

 

５．ビリヤード台寄贈に関して校⻑との⾯談結果の報告（⽯井） 

   ・校⻑から教育委員会の窓口に KBA がコンタクトを取ってみては如何かと進められた。 

   ＝＞KBA としては、教育委員会の窓口から話を進めていくことに決定 

・校⻑から他の学校に対して KBA が同条件でビリヤード台を寄贈する意向があることを説明してくれる 

ことになった。 

   ・⽬録の贈呈を⾏ってきた。 

   ＝＞後⽇、事務局に郵便が届いた。校⻑からお礼の郵便が KBA理事⻑宛てで届いた。 

 

６．県知事杯＆KBA杯の反省会（⽯井） 

  ご協賛して頂いた企業および神奈川県や神奈川新聞社に対して報告書を提出した。 

⼤会当⽇の終了時間がかなり遅くなってしまったので、出場選⼿および所属店に対して「おわび状」を作

成して送付した。１５０名のうち１４名が宛先不明でとどかなかったが追加対応は必要無と判断し本

件はクローズ 

 

エントリーフォームのシステム障害について 自動応答にはフリーメールを使用しているが適していない。現

在の KBA サーバーはサブドメインを使用している。サブドメインでは契約しているレンタルサーバーがメール

アドレスの使用を認めていない。メインのドメインは KBA のアドレスを連想するものとなっておらず使用は

難しい。このような背景の中で、石井が新規にドメインを取得してサーバー構築を⾏うか︖（２〜３か

月）。また、現⾏のホームページに関して解りにくいという意⾒がありリニューアルも積み残しの課題となっ

ている。 

＝＞新規構築に予算を取ることが決定。しかし、期限をきらず現⾏サーバーと併存しながら少しずつ構  

築していく。新規ドメインの購⼊とサーバーレンタルを⾏っていく。 

エントリーフォームの修正で済む問題であれば Google Workspace を代用してもよい。 

エントリー＋エントリーフィーの決済まで⼀貫して⾏うのであれば EC システムをもつネットショップと契

約してもよい 
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⼤会フォーマットの⾒直し（石井） 

      ＝＞問題が発⽣しても公共交通機関で帰宅可能なフォーマットにする必要がある。 

 

７．第５回わかばカップの反省会 （杉万） 

協賛してくれた企業に対して、これから報告書を作成する。 

C クラスのハンデと B クラスレベルの⼈への対応について議論したが、最終的にはこれまでに取得して

きたデータを元にして、ハンデ分けの数値を割り出しておくことに決定。決勝トーナメント進出選手に

対しての適正でない⼈へのハンデキャップの⾒直しができるようにしておく。 

 

８．総会準備 （石井） 

  時間が足りず、次回の会議の議題に持ち越しとする。 

 

９．全日本ジュニア９ボール 神奈川誘致についての報告 （石井） 

  本戦、関東代表決定戦、⼥⼦戦についての要項は作成済 

  今後はガントチャートスケジュールを作成してタスクと期限を整理していく。 

  下記３試合の当日運営や役割担当を決める必要がある。次回の議案に持ち越し 

                    関東代表決定戦 ３／３０（日） パラたま 

                    ⼥⼦戦 ４／５（土） 会場未定 

                    本戦 ４／６（日）    Zeke 

 

 

 

 


